



4 Pièces

Réf. 83766202

3 150 000 €

St Martin

Maison à vendre (97150)

**résidences
immobilier**

CEANO

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

résidences immobilier

Votre agence Oceano/Christie's vous propose à la vente cette superbe villa située dans le quartier prestigieux des Terres Basses. Cette propriété exceptionnelle offre un cadre de vie luxueux et spacieux. La maison se compose d'un vaste salon, d'une cuisine équipée, de quatre chambres élégantes avec leurs propres salles de bains attenantes. Deux terrasses offrent des vues magnifiques sur les environs. Avec un garage et un local technique, cette villa est pensée pour allier confort et fonctionnalité. Profitez d'une piscine et d'un généreux terrain extérieur pour des moments de détente en plein ...

Agency Oceano/Christie's offer for sale this superb villa located in the prestigious Terres Basses neighborhood. This exceptional property offers a luxurious and spacious living environment. The house consists of a spacious living room, a fully equipped kitchen, four elegant bedrooms each with their own adjoining bathrooms. Two terraces offer magnificent views of the surroundings. With a garage and a technical room, this villa is designed to combine comfort and functionality. Enjoy a swimming pool and a generous outdoor area for relaxing moments in the open air.*
No ongoing legal proceedings* ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

